

わが国の強みを引き出す



「成長力の回復には、新たなニーズをつかむことが大切だ」と語る根本匠党「日本の活力創造」特命委員会座長

「日本の活力創造」特命委員会 根本 匠座長インタビュー

内需の低迷、原油高、サブプライムローン
の影響による対米輸出の冷え込みなどが国
経済は「踊り場」にあります。これを脱却する
ため、わが党は今年四月、経済の成長力の回
復、内需拡大を目指し、「日本の活力創造」特
命委員会委員長・谷垣禎一政務調査会長、座
長・根本匠衆院議員を設置し、議論を重ねて
きました。「日本にはまだまだ可能性がある」
と語る同特命委の根本座長に聞きました。

ピンチはチャンス
——日本経済の現状を、をつかむことが大切で
どうとらえられていますか。
かし、これまでとらえき
れなかった新たなニーズ
です。そのための対策は必
要です。しかし一方、原
油高はハイオ燃料などの
は、世界的な課題克服へ
と取り組んでいます。

内需拡大策は新需要を生み出すこと

成長力引き上げ活力を創造

根本匠党
「日本の活力
創造」特命委
員会座長 原
油高、サブア
プライムロー
ン問題が輸出産業に影響し
て経済に不安感が広がる
なか、日本経済は、成長
の「踊り場」状態にあり
ます。そこから抜け出し、
成長力を回復するには、
日本の眠っている力を生
かすことが大切です。

力を引き上げ、活力を創
造することができると
思っています。原油価格高騰
は確かにマイナス要因で
はありますが、投資や技術開
発を強化して国内外の需
要を獲得する。そうすれ
ば、世界的な課題克服へ
と取り組んでいます。

「経済の先行きにつ
いて悲観的にとらえる見
方があります。
根本 匠は、日本には
まだまだ可能性があると
思っています。原油価格高騰
は確かにマイナス要因で
はありますが、投資や技術開
発を強化して国内外の需
要を獲得する。そうすれ
ば、世界的な課題克服へ
と取り組んでいます。

「成長力の回復には、新たなニーズをつかむことが大切だ」と語る根本匠党「日本の活力創造」特命委員会座長

日本発のトレンド

夢と希望の道

「成長力の回復には、新たなニーズをつかむことが大切だ」と語る根本匠党「日本の活力創造」特命委員会座長

- 新需要創出・成長力
引き上げへの5本柱
- ① 環境技術先進立国戦略
 - ② メードインジャパン拡大戦略
 - ③ 新世代資源戦略
 - ④ 国民生活にやさしい規制改革戦略
 - ⑤ 新需要への挑戦を支える3つのインフラ(交通・街・人財)